

Ein empörendes Glaubensspektakel
500 Jahre danach

27.4.16-
1.5.16



Huld und Schuld

Huldrych Zwingli

Kantonsschule Wattwil präsentiert:

Huld und Schuld

Ein empörendes Glaubensspektakel 500 Jahre danach

Das Musiktheaterprojekt findet in der ehemaligen evangelisch-reformierten **Kirche Kappel (Ebnet-Kappel SG)** statt. Mit dabei sind u.a. der Organist Wolfgang Sieber und der Chor und die Theatergruppe “in szenario” der Kantonsschule Wattwil.

Regie / Gesamtleitung: **Barbara Bucher**

Text: **Michael Hasenfuss**

Leitung Chor: **David Müller**

Orgel: **Wolfgang Sieber**

Video / Projektion: **Michael Egger, Esther Schilter** und SchülerInnen der Kanti Wattwil

Bühnenbild, Grafik: **Esther Schilter, Astrid Bohren** und SchülerInnen der Kanti Wattwil

Produktionsleitung: **Marc Rüdüsühli**

Lichtdesign: **Samuel Schönenberger**

Öffentliche Aufführungen:

Mi, 27.4. (Premiere), Do, 28.4., Fr, 29.4., Sa, 30.4.16 jeweils um 19:30 Uhr

So, 1.5.2016 (Derniere) um 17:00 Uhr.

Zusätzlich zwei Schülervorstellungen

Verkauf der Tickets: Ab März 2016 über die Raiffeisenbank Mittleres Toggenburg

Infos auf: www.kantiwattwil.ch/huldundschild

Mit Unterstützung von:

RAIFFEISEN

**Kanton St.Gallen
Kulturförderung**



SWISSLOS

PAGELLI GRAPHICS
WATTWIL | PGX.CH

**KULTUR
TOGGEN
BURG**